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Abstract (en)
The device (FE) has a receiver (EG) for receiving signals from track side transmission equipment. A vehicle computer (FR1) of an automatic
train control system is provided which is connected by a communication interface (S1) to the receiver. Another vehicle computer (FR2) of another
automatic train control system is provided. An emulator (EM) is provided for connecting the latter vehicle computer to the receiver. An independent
claim is included for a method for receiving and processing signals for automatic train control in a rail vehicle.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Einrichtung (FE) zum Empfangen und zum Verarbeiten von Signalen zur Zugbeeinflussung auf einem Schienenfahrzeug
mit einem Empfangsgerät (EG) zum Empfangen der Signale von streckenseitigen Übertragungseinrichtungen, einem ersten Fahrzeugzeugrechner
(FR1) eines ersten Zugbeeinflussungssystems, der über eine erste Kommunikationsschnittstelle (S1) an das Empfangsgerät (EG) angebunden
ist, einem zweiten Fahrzeugzeugrechner (FR2) eines zweiten Zugbeeinflussungssystems sowie einem Emulator (EM) zum Anbinden des zweiten
Fahrzeugrechners (FR2) an das Empfangsgerät (EG) und zum Nachbilden eines über eine zweite Kommunikationsschnittstelle (S2) an den
zweiten Fahrzeugrechner (FR2) angebundenen zweiten Empfangsgerätes gegenüber dem zweiten Fahrzeugrechner (FR2). Die Erfindung betrifft
darüber hinaus ein Verfahren zum Empfangen und zum Verarbeiten von Signalen zur Zugbeeinflussung auf einem Schienenfahrzeug sowie ein
Empfangsgerät (EG).
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